

2024-11-18

IECM y OEI firman convenio para fortalecer la ciudadanía

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://24horaspuebla.com/2024/11/iecm-y-oei-firman-convenio-para-fortalecer-la-ciudadania/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmó un convenio con la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) en México. Este acuerdo tiene como objetivo fortalecer las acciones electorales y promover la democracia en la capital del país. Ambas organizaciones trabajarán de manera conjunta en actividades que beneficien la ciudadanía.

A través de este convenio, se suscriben compromisos clave como el intercambio de expertos y la colaboración en la planeación de eventos. Se llevarán a cabo congresos, seminarios, talleres y actividades culturales, con el fin de mejorar los procesos electorales y la participación cívica.

Durante la ceremonia de firma, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, destacó la importancia de esta alianza. Según Avendaño, el convenio fortalecerá el trabajo conjunto entre ambas instituciones, permitiendo la innovación y eficiencia en los procesos de construcción de comunidad en la Ciudad de México.

También te podría interesar: Mejora gobierno estatal movilidad en la sierra norte

Por su parte, Xóchitl Patricia Aldana Maldonado, representante de la OEI en México, agradeció el interés del IECM en formalizar la colaboración. Aldana subrayó que esta acción contribuirá al impulso del programa Iberoamericano de derechos humanos, democracia e igualdad.

Este acuerdo refuerza los esfuerzos en la promoción de los derechos ciudadanos y el fomento de la democracia participativa, alineado con los compromisos globales de la OEI.